

15 octobre 2004 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

Lettre de félicitations de M. Jacques Chirac, Président de la République, adressée à M. John Howard, Premier ministre d'Australie, pour son succès aux élections générales, Paris le 15 octobre 2004.

Monsieur le Premier ministre,

A l'occasion de votre succès aux élections générales du 9 octobre, je suis heureux, au nom de la France, de vous adresser toutes mes félicitations, ainsi que tous mes voeux personnels de réussite pour votre quatrième mandat à la tête du gouvernement australien.

Les relations entre nos deux pays sont aujourd'hui confiantes. Je me réjouis notamment de l'approfondissement de nos échanges économiques, qui a conduit à de véritables partenariats industriels dans un nombre croissant de secteurs.

La coopération franco-australienne dans le Pacifique constitue une composante essentielle de notre dialogue. Je souhaite que nous puissions poursuivre dans cette voie, afin de contribuer à la stabilité, à la sécurité et au développement durable de toute la région.

Vous assurant de ma détermination à développer encore les relations entre l'Australie et la France, je vous prie de croire, Monsieur le Premier ministre, en l'assurance de ma haute considération.